l'union

24 Magazine

Reportage

Shell Gabon rénove le lycée Roger Gouteyron de Gamba



Un nouveau bâtiment de l'établissement construit par Shell.

Vianney MADZOU

Gamba/Gabon

Financés à hauteur de 350 millions par la compagnie pétrolière, les travaux, qui ont débuté en 2015, suivent leur cours et vont contribuer à offrir un meilleur environnement aux jeunes écoliers. Afin de mener à bien la mise en œuvre de ce projet, un plan d'exécution a été adopté sur 3 ans (2015 à 2017), par priorité, autour de 6 thèmes : l'insécurité, l'infrastructure, le cahumain. l'environnement, la santé, le développement de l'en-

trepreneuriat.

FIDELE à sa politique de responsabilité sociétale des entreprises, Shell Gabon poursuit son engagement dans le secteur éducatif national. Depuis 2015, la compagnie pétrolière a lancé d'importants travaux de construction et de réfection du Lycée Roger Gouteyron de Gamba. Financés à hauteur de 350 millions de francs CFA par Shell Gabon, les travaux suivent leur cours, conformément à la programmation initiale. et vont contribuer à offrir un meilleur environnement aux jeunes éco-

Afin de mener à bien la mise en œuvre de ce projet, un plan d'exécution a été adopté sur 3 ans (2015 à 2017), par

priorité, autour de 6 thèmes : l'insécurité, l'infrastructure, le capital humain, l'environnement, la santé, le développement de l'entrepreneuriat.

Au terme de ce projet, le lycée Roger Gouteyron de Gamba deviendra une structure moderne et attrayante. Mais surtout un établissement capable d'accueillir des lycéens de tout horizon avec un taux de réussite élevé et un personnel enseignant de haute qualité. « L'objectif de ce projet est de moderniser le système d'apprentissage et faire de l'établissement

infrastructure sûre, saine et attrayante. Tout en travaillant en étroite collaboration avec les autorités nationale et locale, en les aidant à mettre en œuvre ce projet dans le domaine de l'éducation, afin de hisser le Lycée Roger Gouteyron aux normes requises par le ministère sur le plan structurel et organisationnel », a indiqué Charles Rekoungouna, le principal du Lycée.

Les travaux vont, à proprement parler, porter sur la réhabilitation des bâtiments et la construction d'autres, l'aménagement de salles de classe, de salles de conférences, de préaux et même d'un plateau sportif.

La compagnie pétrolière va également pourvoir l'établissement en tables-bancs, en fauteuils de bureau, en matériel didactique, en équipement complet de laboratoire, tout comme elle va offrir un accès Wifi pour la connexion Internet.

merie, l'aménagement d'espaces-verts et la réhabilitation des plomberies avec l'installation des cuves, et de surpresseurs. La compagnie va s'assurer également de l'approvisionnement du lycée en électricité et en eau potable en tout temps.

stages de vacances.

Volonté* Le Lycée Roger Gouteyron est le seul établissement secondaire public du département de Ndougou, sis dans la Commune de Gamba (1er arrondissement à Plaine 3). Cette structure scolaire a été créée en 1983 et érigée en lycée en 2010. Avec un personnel de 49 agents, dont 32 enseignants, le lycée compte

Pour mener à bien ce projet, un travail d'investigation a été mené

Il est aussi prévu la construction d'une infir-

Sur le plan humain, l'aide à la formation des enseignants, avec des cours de recyclage, de même que les cours de soutien aux élèves en difficulté sont prévus. Ainsi que des bourses d'études aux meilleurs élèves avec à la clef, des

1278 élèves.



Une vue du plateau sportif du lycée en construction.



La bibliothèque a été entièrement renouvellée.

sur le terrain afin de déterminer les points forts et les points faibles de cet établissement, de recueillir les opinions et besoins des enseignants, des parents d'élèves et des élèves. Mais aussi de comparer cet établissement à d'autres visités à Port-Gentil et Libreville, et étudier la possibilité de partenariat avec le Ministère de l'Education nationale et divers organismes (Pnud / Art-Gold, Unesco, Brac). En s'appuyant sur les « Etats Généraux de l'Education nationale » (actes adoptés en mai 2010) et les recommandations du ministère de l'Education nationale, de la direction d'académie provinciale de l'Ogooué-Maritime et le personnel d'encadrement du Lycée Roger Gouteyron, une proposition a ainsi été faite dans le sens d'améliorer les infrastructures et les enseignements de cet établissement. C'est donc sous de meilleurs aus-

pices, pour les enseignants et les élèves, qui vont bénéficier d'un cadre rénové offrant des meilleures conditions de travail, que s'annonce la prochaine rentrée scolaire 2016-2017.





Merci Seigneur pour avoir béni et protégé ce très beau couple depuis 40 ans de mariage civil et plus de 44 ans de vie commune. Tu as su fortifier leur amour au fil du temps et leur permis de surmonter ensemble tous les obstacles qui se sont dressés contre eux jusqu'à lors. Joyeux anniversaire de mariage à vous papa et maman Alexandre et Thérèse **NGUEMA MBA** Votre très nombreuse famille



Le proviseur du lycée Gouteyon de Gamba, Charles Rekoungouna.



Les élèves du lycée vont bénéficier de formations pratiques.